



# 千草園だより

茹だる様な暑い夏も終わり  
朝晩は心地の良い涼しさも感  
じられる季節になりました。  
今回の千草園だよりは7月か  
ら、9月までの行事の報告をお  
伝え致します。是非ご覧下さい。

## しらこぼと水上公園で

### 夏を満喫!

7月26日(水)しらこぼと  
水上公園のプールに出掛けま  
した。当日はやや肌寒いかな？  
と感ずるような気温でしたが、  
天気も良く、遊ぶ分には丁度よ  
かったのではないのでしょうか。  
待ちに待ったプールでは、午  
前中は流れるプールへ！千草  
園で事前に皆で協力をして、膨  
らませた色とりどりの浮き輪  
を使って皆さん、水の流れに身  
を任せて遊泳を楽しまれてい  
ました。

昼食後はグループに分かれ、

流れるプールや波の出るプー  
ルを楽しみました。波の出る  
プールでは、波が発生する時間  
まで皆さんプカプカと待機さ  
れ、波が発生した際には、波に  
揺られながら大興奮のひと時  
でした！

プール後には、第二の楽しみ  
おやつのお購入。プールで楽し  
んだ分(それ以上に)好きな飲  
み物やアイス等を購入され、プ  
ールのメとなりました。

## 野外を堪能!

### アウトドア川遊び

8月4日(金)毎年恒例の川  
遊びに埼玉県飯能市にある、ケ  
ニーズファミリビレッジへ  
行きました。早朝には、小雨が  
降っており天候が心配でした  
が皆さんの日頃の行いが良い  
為か、出発前には雨も上がり予  
定通りに実施することが出来  
ました。目的地は埼玉県内  
ですが、普段見慣れない山々の  
然に心を弾ませながらバスに

揺られること2時間…ケニ  
ズファミリビレッジに到着  
です！夏休み期間という事で、  
多くの来場者の方が居り、バス  
の中での待機時間もありまし  
たが、皆さん、「今か今か」と  
待っていました。

到着後は水着に着替え、準備  
体操をしっかりと行い、ケニ  
ズの看板でもある、名栗川の  
「天然プール」へ入水しました。  
前週に行ったしらこぼとプー  
ルとは違い、天然の流水とい  
うだけあって自然の川の冷たさ  
にビックリでした！

### 夏の終わりに…

### 第17回千草園夏祭り!

8月25日(金)第17回千  
草園夏祭りが開催されました。  
今回の夏祭りは「ハワイアン」  
というテーマを掲げ、室内の装  
飾は、ハイビスカスやレイなど  
のハワイアンテイストを取り  
入れました。アトラクションで  
は、プリンセスマミーさんのフ  
ラダンスショーで会場は盛り  
上がり、花を添えて頂きました  
！今回の模擬店では皆さん  
の大好きな「フライドポテト」  
が加わり大好評でした。当日は、  
前年度に比べ地域の方々にも  
多く来場して頂き、千草園の夏  
祭りも地域に定着してきてい  
るよう感じました。また、多  
くのボランティアさんにご協  
力を頂き、無事に第17回目の  
夏祭りを終えることが出来ま  
した。この場を借りてお礼を申  
し上げます。(川上)

と良いですね♪



# 野の花だより

もうすぐ季節は秋になりませんが、まだまだ暑い日も多いです。今年は梅雨に雨が少なく、八月に雨が多く、涼しかったり暑かったりと、体調管理が難しい夏だったように感じました。体調には注意して毎日楽しく過ごしていきたいでしょう。

今号では、七月から九月までの様子をお伝え致します。



## 【プール実習】

七月七日・十四日(金)にプール実習に行ってきました。障害者交流センターのプールで運動しながら、楽しんで来ました。ビート板を使いバタ足をしている方、潜っている方、水を掛け合っている方、皆さんそれぞれペースで楽しむ事が出来ました。プールの後は、イオン浦和美園店で昼食。ハンバーグなどを美味しく頂きました。

た。ジュースを楽しみにしている方もいて、「コーヒー」「コーラ」などと笑顔で言っていました。



## 【夏祭り】

八月十八日(金)に毎年恒例の夏祭りを行いました。かき氷、ポップコーン、お菓子のすくい取り、ジュース、景品釣り、くじ引きといろいろなコーナーがあり、とっても楽しく盛り上がりました。

午前中は準備をして、昼食のお弁当を食べてから夏祭りのスタートです。お客様が来る前に皆さんは、コーナーを楽しんだので、お店の売り子さんを全力で出来ました。景品釣りでは笑顔が沢山あり、くじ引きでは、「この景品いいな。欲しい。」などの声も聞こえてきて、お客様と一緒に盛り上がりとても楽しかったです。他施設の方、ボランティアさ

ん、専門学校の実習生他、沢山の方々に御参加頂き、賑やかでも楽しい夏祭りが開催出来ました。



## 【プール実習】

九月八日・十五日(金)にプール実習に行ってきました。今回も障害者交流センターにてプールを楽しんで来ました。プールはお好きな方が多いので、何回行っても楽しめます。今年度の最後かもしれないプールを笑顔がいっぱいで行くことが出来ました。

プールの後のお昼の外食も楽しみで、お店選びから、「ハンバーグ」、「とんかつ」などの声が聞こえてきます。昼食を食べ、ジュースも飲んで、一日楽しく過ごしてきました。プールに入らない方は、九月二十日(水)に外出してきました。大宮のさぎやま公園に行き、散歩をして、運動してきました。

その後の昼食は楽しみのようで、「ハンバーグ」を美味しく頂きました。ジュースも飲んで、笑顔で過ごすことが出来ました。

六月に開催した運動会や九月に開催した交流会など、千草園と交流する行事も普段と違って楽しめる行事の一つです。交流することが増えること変化もあって、良いのではないかと思います。

全員が楽しめる行事も難しい所はありますが、これからも皆様が楽しめて、充実した行事を計画していきたいと思えます。

また、お誕生日にお出掛けする個別外出の時は、好きな所に行ける行事です。今年は、東京スカイツリーと、かすかべ湯元温泉に行きました。出来るだけ希望する場所に行き、楽しめるよう支援していきたいと思えます。これからも宜しくお願致します。

(金子)



# 千草園\*野の花夏祭り お菓子等ありがとうございました!



- ・社会福祉法人 平徳会 様      ・NPO法人 青藍会 様
- ・越谷市障害者就労訓練施設 しらこばと 様
- ・鈴木 加代 様      ・佐藤 恭子 様      ・児玉 とみ子 様
- ・後藤 美枝子 様      ・高野 雅美 様      (順不同)

たくさんのボランティアの方にご参加、ご協力いただき  
ありがとうございました。これからもよろしく願いいたします。

ご支援ありがとうございます

## オカリナアンサンブル「かざぐるま」様



秋の訪れをほんの少し感じる9月9日、今回は越谷市北部市民会館の劇場にて22回目のチャリティーコンサートが開催されました。

童謡から、ポップス、民族音楽、クラシックと幅広いレパートリーに時の経つの忘れるほど魅せられ、癒されました。オカリナと谷川俊太郎さんの詩のコラボは、胸が熱くなりました。

今年も、越谷手をつなぐ育成会を会場の皆様にご紹介いただきましたこと、心より感謝申し上げます。また、千草園のクッキーをお客様へのプレゼントとしてご利用くださいましたことも、重ねてお礼申し上げます。今後ともよろしく願いいたします。

### ◆◆会計報告◆◆

《寄付・祝金》	70,000 円
・社会福祉法人 平徳会 様	
・オカリナアンサンブル「かざぐるま」様	
・鈴木 章 様	
・匿名 様	(順不同)
《賛助会費》	
(21口)	21,000 円
《売上》	
・わかめ	10,000 円
・ひじき	22,500 円
・ごま	7,000 円
・お茶	7,560 円
・そうめん ひやむぎ	6,900 円
ご支援ありがとうございます	



### ◆賛助会員紹介◆

川上 金藏 様
斉藤 ゆり 様
新井 薫 様
吉田 敏夫 様
澤田 裕二 様
宇野 町子 様
中村 甫尚 様
(順不同)

よろしく願いいたします

### ◆◆今後の予定◆◆

10月29日(日)	イオンバザー(せんげん台)
12月20日(水)	野の花 クリスマス会
12月25日(月)	千草園 クリスマス会

### □■編集後記■□

あれ?もう9月後半!? 時の流れがめっちゃ早いんですけど! 夜勤明けの帰り道。秋晴れの空を見上げてふとそう思うのでした。  
(高浜尚美)